
第五回海星⾼校同窓会本部役員会議（令和 3 年 3 ⽉ 24 ⽇） 

         役員会議事録 

 
出席者 ⽔⾕、⼭下、佐々⽊、⾦本、平野、関、福井、藤盛、上⽥、⼩林、澤⽥、藤⾕、岡⽥、種瀬 
    オブザーバー（萩、湯浅、岡⽥、まつな）  合計 18 名 
                       
1.会⻑挨拶 
 ・前回は 11 ⽉、本来なら 2 カ⽉に 1 回のペースで会議を⾏っていましたが、コロナの為、開催でき 

ませんでした。今後もコロナ次第です。今年は、総会の年、10 ⽉に向けて頑張りましょう。 
今⽇は、野球部 OB 会の皆様が出席していただきました。（野球部のクラブ⽀援の件） 
今年度の同窓会の⼊会者（卒業⽣）、130 名です。（2 ⽉に⼊会式役員 4 名出席） 
次年度から海星中学校、⾼校は共学になります。中学校は 76 名（男⼦ 46 名、⼥⼦ 26 名）、 
⾼校は、326 名（男⼦ 249 名、⼥⼦ 77 名）の⽣徒が⼊学の予定です。 
 

2.各種委員会報告 
 ・広報委員会…次回会報誌に向け準備します。 

HP は、12/10 のアイドルグループの撮影の件、4/22 のゴルフコンペの件を更新。 
 ・名簿委員会…ＰＣが古くなり、宛名が化けてしまう。ＰＣ購⼊について検討していきたい。 
 ・会計委員会…会計報告の別紙あり。全国⼤会出場の規約を検討する必要あり。 
 
3.各特別委員会報告 
 ・年次役員特別委員会…新規⼊会者の各クラス代表に年次役員について説明を⾏った。 
 ・在校⽣⽀援特別委員会…星の窓の収⽀報告の資料があります。 

12/28 に野球部からバッティングマシーン購⼊費（124 万円）の補助申請が
ありましたので 10 万円の補助をしました。野球部 OB の三名から感謝と 
同窓会との連携のお⾔葉をいただきました。 

 ・総会特別委員会…今年の総会はどうするか？について検討しました。コロナの感染状況が読めない
ので、今回は総会のみで、懇親会は⾏わない。開催場所については要検討 

          近⽇中に委員会を開催し詳細決定を図る。 
 
4.その他 
 ・ゴルフコンペ…前回は 27 名でしたが、今回は 13 名と少ない。知り合いに声をかけてください。 
 ・海星祭は、10/31 に決まっているが、コロナの関係で⼀般公開はしない可能性が⾼い。 
 ・役員を増員して、より充実した会とさせたい。 
 ・次回の役員会は、5/19（⽔）19時からニューポート 2Ｆで⾏う予定です。 
            


